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  Der Video-Künstler und -Designer Stefan Kraus lebt und arbeitet in Berlin und Weimar.
Als Studio MXZEHN gestaltet er mit wechselnden Partnern medial erweiterte Szenographien für live Ereignisse. 
Zusammen mit David Brüll führt er The NODE Institute Berlin.
Stefan Kraus, geboren 1974 graduierte 2001 als Diplom-Ingenieur Architektur von der Bauhaus-Universität Weimar. In der Folge unterrichtete er Interaction Design und Media Performance an der Fakultät Gestaltung der Bauhaus-Universität und spezialisierte sich auf die Gestaltung medial erweiterter Räume. Zu seinen Auftraggebern gehören Theater, Konzerthäuser, Galerien, Kirchen und Industrie-Unternehmen in Deutschland und Europa. Sein besonderes Augenmerk gilt der live Performance von audiovisuellen Medien und generativer Animation. In seiner künstlerischen Arbeit untersucht er das poetische Potential digitaler Artefakte.

The video artist and designer Stefan Kraus lives and works in Berlin and Weimar, Germany.
As Studio MXZEHN he creates media augmented scenography for live events with various partners.
Together with David Brüll he runs The NODE Institute Berlin.

Stefan Kraus, born in 1974 graduated from Bauhaus-University Weimar as Diplom-Ingenieur Architektur in 2001. 
Since then he has been teaching Interaction Design and Media Performance at the Faculty of Art and Design at Bauhaus-University and specialised in media in space. His clients range from concert halls, galleries, churches, institutions and companies in Germany, Europe and abroad. He has a particular interest in the live interactive performance of audiovisual media and generative animation. In his artistic work Stefan explores the poetic potential of digital artefacts.
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